ILS ONT DIT AU BOIS



















ILS SONT DÉJÀ PRÈS DE 500 DÉCIDEURS À AVOIR REJOINT LE CLUB



LE RÉSEAU DES DÉCIDEURS QUI ONT FAIT LE CHOIX DU BOIS



Bois.com a lancé en octobre 2013 le Club [OUI AU BOIS], le 1er réseau social dédié aux professionnels qui ont fait le choix du bois dans un projet de construction ou de rénovation en France.

Le Club [OUI AU BOIS], regroupant aujourd'hui près de 500 membres, valorise, fédère et met en relation les décideurs qui ont fait le choix du bois. Ce réseau permet aux adhérents de découvrir des projets emblématiques réalisés dans différentes régions françaises, de partager des retours d'expériences, de pouvoir entrer en relation avec des acteurs engagés et de développer leurs activités grâce au bois.

Pourquoi le Club [OUI AU BOIS] ?

Depuis 2013, la filière bois a fait le choix d'une campagne nationale qui met en lumière le choix du bois et les raisons de ce choix par les décideurs. La filière souhaite démontrer que le matériau bois est une solution performante et accessible, un acte positif pour l'environnement. Qui mieux que d'autres décideurs pour le prouver ? C'est à partir de ce constat que Bois.com a créé le Club [OUI AU BOIS].

Découvrez les témoignages de professionnels et vous aussi devenez membre sur www.club-oui-au-bois.com

Le Club permet, preuve à l'appui, de :

- Démontrer que le bois est un matériau pertinent dans des contextes très différents : collectif, individuel, surélévation...
- Prouver qu'écologie et performance énergétique peuvent enfin coexister grâce au bois
- Montrer que le bois permet de conquérir des parcelles urbaines très contraintes
- Confirmer que les chantiers bois sont plus rapides et plus agréables.
- Valoriser le choix du bois et convaincre les professionnels de toute la pertinence du matériau via des retours d'expériences positifs!



LE RÉSEAU DES DÉCIDEURS QUI ONT FAIT LE CHOIX DU BOIS

